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Бело-голубые 
ускоряют движение
Сотрудничество Свердловской области и общества «Динамо» 

получило новый импульс

Правительство Свердловской 
области и Всероссийское 
общество «Динамо» 
договорились о сотрудничестве 
в сфере спорта. Ключевые 
направления взаимодействия – 
развитие спортивной 
инфраструктуры общества, 
а также совместное проведение 
физкультурных и спортивных 
мероприятий. Подписи 
под соответствующим 
соглашением поставили 
губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ и председатель 
общества «Динамо» 
Анатолий ГУЛЕВСКИЙ.

«В Свердловской области об-
щество «Динамо» активно раз-
вивается, мы всецело оказыва-
ем ему поддержку. К Междуна-
родному фестивалю студенче-
ского спорта мы совместными 
усилиями отремонтировали 
существующий комплекс зда-
ний «Динамо». Сегодня есть ряд 
предложений по дальнейшему 
развитию инфраструктуры. Я, 
как никто другой, заинтересо-

ван развивать общество «Дина-
мо», и мы с коллегами будем это 
делать», – обратился Евгений 
Куйвашев к Анатолию Гулевско-
му в ходе рабочей встречи.

По словам главы региона, 
подписанное соглашение будет 
направлено на популяризацию 
спорта среди свердловчан. В со-
ответствии с документом в ка-
лендарный план официальных 
физкультурных и спортивных 
мероприятий Свердловской об-
ласти будут включены меропри-
ятия, которые предложит обще-
ство «Динамо». Также в числе 
направлений совместной рабо-
ты – проведение мероприятий 
комплекса ГТО, совершенство-
вание организации антидопин-
говой деятельности в регионе и 
сотрудничество с общественны-
ми и некоммерческими органи-
зациями по вопросам развития 
физкультуры и спорта.

«Я прибыл в Свердловскую 
область с миссией заключить 
соглашение с очень значимым 
для России регионом. Для нас 
очень важно развитие динамов-

ского движения именно в Екате-
ринбурге. Свердловская органи-
зация «Динамо» считается од-
ной из самых передовых, зани-
мает лидирующие места. Обще-
ству в прошлом году исполни-
лось 100 лет, свердловскому «Ди-
намо» 100 лет исполнится в сле-
дующем году», – отметил Анато-
лий Гулевский.

Свердловская областная ор-
ганизация «Динамо» объединя-
ет 30 видов спорта. В структу-
ре  – 23 районных совета и само-
стоятельных коллектива физ-
культуры, представляющих пра-
воохранительные органы ре-
гиона. Также действуют пять 
 детско-юношеских спортивных 
школ. В числе ежегодных меро-
приятий – комплексная Спарта-
киада «Динамо» как среди взрос-
лых, так и среди детей и подрост-
ков. Действующая инфраструк-
тура «Динамо» в Екатеринбурге – 
учебно-спортивная база и спор-
тивный комплекс. В 2023 году за-
вершен капремонт легкоатлети-
ческого стадиона комплекса.
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Евгений Куйвашев принял участие 
в заседании коллегии по национальной 
безопасности при полпреде 
Президента РФ в УрФО

Итоги прохождения паводка и пожароопасного периода в 2024 
году подвели на заседании коллегии по вопросам национальной 
безопасности, которое провел полномочный представитель 
Президента России в Уральском федеральном округе Артём ЖОГА. 
Губернатор Свердловской области Евгений КУЙВАШЕВ принял участие 
в совещании.

Участниками заседания были заместитель генерального прокурора 
России Сергей Зайцев, губернаторы регионов  УрФО, руководители силовых и 
правоохранительных структур, органов военного управления, государственного 
контроля.

Напомним, пожароопасный сезон 2024 года в Свердловской области 
прошел спокойно. По сравнению с предыдущим сезоном площадь, пройденная 
лесными пожарами, уменьшилась в 300 раз. Главным фактором стабилизации 
обстановки стали профилактические мероприятия, проведенные по 
инициативе губернатора Евгения Куйвашева на территории всей области. На 
финансирование противопожарных мероприятий было направлено свыше 800 
миллионов рублей – в четыре раза больше, чем в 2023 году. Были обустроены 
минерализованные полосы, закуплена дополнительная пожарная техника.

Для безаварийного пропуска паводковых вод в Свердловской области 
были проведены мероприятия по защите мостов и инженерных сооружений. 
Проводился мониторинг паводковой обстановки. Отметим, что чрезвычайных 
ситуаций, связанных с прохождением весеннего половодья и дождевых 
паводков, в минувшем сезоне в области не возникло.

Также участники заседания обсудили вопросы обеспечения безопасности в 
новогодние праздники.
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Сказы Бажова – Достояние Среднего Урала
Завершилось народное голосование за присвоение статуса общественного признания

Подписанное соглашение стало Подписанное соглашение стало 
хорошим подарком для Свердловской хорошим подарком для Свердловской 
областной организации «Динамо», областной организации «Динамо», 
которая в наступающем 2025 году которая в наступающем 2025 году 
будет отмечать 100-летний юбилейбудет отмечать 100-летний юбилей

Михаил БАТУРИН

Стали известны результаты 
конкурса «Достояние Среднего 
Урала». За объекты, претендующие 
на этот почетный статус, 
проголосовали более 77 тысяч 
свердловчан. Примечательно, 
что в объявленный губернатором 
в Свердловской области 
2024 год – Год Бажова – в пятерку 
победителей вошли именно 
«Сказы П.П. Бажова».

Конкурс проводился в тре-
тий раз по инициативе Обще-
ственной палаты области при 
поддержке губернатора Евге-
ния Куйвашева для популяри-
зации уникальности и само-
бытности региона. Голосова-
ние проходило на портале «Гос-
услуги» с 1 августа по 1 декабря.

– Хочу отметить, что борь-
ба была очень жаркой. Вперед 
выходили то одни, то другие 
номинанты, порой с разницей 

в один голос. И до последнего 
нельзя было сказать, кто побе-
дит. Это свидетельствует о том, 
что конкурс стал знаковым про-
ектом для Свердловской обла-
сти, – сказал председатель Об-
щественной палаты Александр 
Левин.

Количество проголосовав-
ших – 77  038 человек, каждый 
мог отдать голос за пять объ-
ектов: всего подано 15  882 го-
лоса.

Согласно положению о кон-
курсе, победа присуждается пя-
ти номинантам, набравшим 
наибольшее количество голо-
сов. В 2024 году в пятерку во-
шли: Сказы П.П. Бажова, При-
родный парк «Оленьи ручьи», 
Свердловский областной го-
спиталь для ветеранов войн, 
мотоцикл «Урал» и Музейный 
комплекс УГМК.

Наследие Павла Бажова но-
минировала Полевская обще-

ственная организация ветера-
нов войны, труда, вооруженных 
сил и правоохранительных ор-
ганов.

– Мы впитали сказы Бажо-
ва с молоком матери, они пере-
даются из поколения в поколе-
ние. В этих сказах есть мудрость, 
«живинка в деле». Они о людях с 
уральским характером, – отме-
тила председатель организации 
Раиса Бобкова. 

ГУБЕРНАТОР

Китайская компания присоединится 
к реализации проекта «Сухой порт»

Российское подразделение китайской строительной компании 
планирует принять участие в проекте «Сухой порт», инициированном 
губернатором Евгением КУЙВАШЕВЫМ. 

Представители компании в присутствии министра инвестиций 
и развития региона Вадима Третьякова подписали меморандум о 
сотрудничестве с Агентством по привлечению инвестиций, которое будет 
помогать компании в реализации проектов на территории региона.

– От лица губернатора я подтверждаю нашу заинтересованность 
в тесном сотрудничестве с вашей компанией. У Свердловской области 
давние отношение с Китаем, это наш первый и самый крупный 
зарубежный торговый партнер. Сейчас мы реализуем проект «Сухой порт». 
В рамках него в регионе уже по явились крупные логистические центры и 
планируется еще несколько. Также у нас активно строятся автомобильные 
и железные дороги, – сказал Вадим Третьяков.

Китайские строители специализируются на проектировании 
и строительстве водных сооружений, скоростных шоссе, железных 
дорог, мостов, тоннелей. Акцент на развитие логистики, который делает 
Свердловская область, и привлек их в регион.

Как отметили представители китайской компании, в Свердловской 
области они готовы строить и железные, и автомобильные дороги. «Сухой 
порт» – проект, который позволит укрепить их репутацию в России.

В финале встречи Вадим Третьяков пригласил иностранную компанию 
на Российско-Китайское ЭКСПО в 2025 году.
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